
 

東近江市入札監視委員会 議事概要 

 

開催日時及び場所 
令和５年１月 24日（火）午前９時 55 分から 10時 45 分まで 

東近江市役所 212 会議室（新館２階） 

出席委員氏名 真山 達志、竹中 喜彦、川瀬 新也 

（議題） 

１  入札及び契約手続の運用状況等の報告について 

審議対象期間に発注した契約金額 1,000 万円以上の建設工事について報告 

総件数46件 総金額1,738,163,900円 

（内訳） 

一般競争入札 ０件 

    指名競争入札  45件  1,633,993,900円  平均落札率 82.97％ 

    随意契約   １件   104,170,000円    落札率 99.97％    

 

２ 指名停止等の運用状況の報告について 

  審議対象期間に指名停止等を行った事案について報告 

   総件数３件 

   （内訳） 

談合又は競売入札妨害  ２件 （停止期間）６箇月、18箇月 

市発注工事等の契約違反 １件 （停止期間）３箇月 

 

３ 抽出事案について 

   以下の案件について指名競争入札に係る指名及び落札者決定の経緯の説明を受け、審議を

行った。 

 

審議対象期間 令和４年４月１日から令和４年９月30日まで 

抽 出 案 件 合計５件 
 

１ 〔指名競争入札〕 

令和４年度 第48号  

公共下水道池庄汚水幹線（１工区）工事 

 

２ 〔指名競争入札〕 

令和４年度 第２号  

市立ちどり幼児園整備工事（建築工事） 

 

３ 〔指名競争入札〕 

令和４年度 第37号  

市営ひばり丘団地大規模改修（第１期）工事 

 
４ 〔随意契約〕 

令和４年度 第６号  

ひばり公園湖東スタジアム改修工事（建築工事） 

 
５ 〔指名競争入札〕 

令和４年度 第９号  

東近江市内交通安全施設整備（その１）工事 

 

（内訳） 

指名競争入札 

随 意 契 約 

 

４件 

１件 



委員からの意

見・質問とそ

れに対する回

答 

 

（抽出事案について） 

１について 

・極端に高額な入札もあるが、うち３者は僅差であり価格競争ができている。 

・工事内容としては複雑ではない工事ということか。 

 →交通量も少なく、公共下水道に接続する工事である。推進工法のない開削 

工法のみの工事である。 

・入札について問題ない。 

   

２について 

・予定価格超過が多く見受けられるが原因は何か。 

 →原材料費の高騰と工期によるものかと思われる。 

・うち１件に紙入札とあるが、電子入札ではないのか。 

 →事業者側のマシントラブルによるものである。電子入札実施要綱において

こういった場合における紙入札によることができる旨の規定があるため、

今回適用したものである。 

・入札について問題ない。 

 

３について 

・入札について問題ない。 

 

４について 

・予定価格と１回目の入札額に開きがあるように見受けられるが、２回目、３ 

回目と再度入札を行った理由は何か。 

 →入札額は伏せた上で発注課とも協議し、仕様の見直しか再入札を検討し今 

回は再入札とした。２回目入札の価格から予定価格に納まる見込みがあっ 

たため、３回目を執行した。 

・入札について問題ない。 

 

５について 

・工事内容に防護柵工も含まれているが、今回はラインに登録のある事業者を 

選定した理由は何か。 

 →区画線工の割合が極めて多いことからライン登録の事業者とした。 

・施工箇所が22箇所となっているが、年間を通じての単価契約か。 

 →施工箇所は仕様書により全て定まっており総価契約である。工期が長いの 

は施工箇所が市内の広範囲に及ぶためである。 

・入札について問題ない。 

 

 

委員会意見の

内容 

 

（審議結果） 

委員会が指定した事案については、全て適正に処理されていた。 

 

 


